



Nombre de alumna: Beatriz Irianda Hernández
Calcáneo

Nombre del catedrático: Lic. Kenneth
Alejandro Reyes

Nombre del trabajo: Validez

Materia: Modelos de intervención en
psicoterapia

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7mo Cuatrimestre.

Grupo: A

Validez.

La validez de un instrumento consiste en que mida lo que tiene que medir, es decir, la autenticidad, algunos procedimientos a emplear son el preguntar a grupos conocidos, comprobar el comportamiento y contrastar datos previos. Al estimar la validez es necesario saber a ciencia cierta qué rasgos o características se desean estudiar. A este rasgo o característica se le denomina variable criterio.

El análisis del instrumento se hace en gran parte en términos de su contenido. Sin embargo, no se debe pensar en el contenido de manera estrecha, porque puede ser que estemos interesados en un proceso tanto como en el contenido simplemente.

El problema de apreciar la validez de contenido está vinculado íntimamente con la planificación del cuestionario y después con la construcción de los ítems ajustados a esos planes y a los contenidos del marco teórico de la investigación. Un instrumento de medición debe tener representados a todos los ítems del dominio de contenido de las variables a medir.

Los investigadores deben elaborar una serie de ítems, acordes con las variables empleadas y sus respectivas dimensiones. Luego de la selección de los ítems más adecuados para el proyecto, se elabora el instrumento. Para ser validado por un grupo impar de expertos, normalmente de tres o cinco, que certifiquen, efectivamente, que las preguntas, reactivos o afirmaciones seleccionadas son claras y tienen coherencia con el trabajo desarrollado.

La estandarización y normalización significan ajustar o adaptar algo a un referente, esto en la evaluación en psicología es fundamental. Las pruebas, test, baterías y demás utensilios de evaluación en cualquier campo de la psicología requieren de estas características para que sean eficaces y fiables. La normalización y estandarización de una prueba tiene que ver con la sociedad en la que se va a pasar, de modo que debemos tener en cuenta la edad, nacionalidad, el sexo, etc. para poder escoger un método de evaluación que sea representativo para los pacientes a evaluar.

La estandarización es el proceso de ajustar o adaptar características en un producto, servicio o procedimiento; con el objetivo de que éstos se asemejen a un tipo, modelo o norma en común. Permite la creación de normas o estándares que establecen las características comunes con las que deben cumplir los productos y que son respetadas en diferentes partes del mundo.

La normalización son las técnicas que no son de obligado cumplimiento, pero cuya aceptación voluntaria ayuda a mejorar la imagen mediante una mejor calidad de los productos. Normalizar equivale a simplificar, unificar, ajustarse a un modelo o norma.

Con la normalización se pretende dar soluciones de aplicación repetitiva a problemas que provienen, esencialmente, de las esferas de la ciencia, la técnica o la economía con la intención de obtener el grado óptimo en un contexto dado. La normalización se manifiesta, por lo general, en la elaboración, publicación y aplicación de normas.